

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

Политические и экономические стратегии КНР в отношении стран Юго-Восточной Азии в XXI веке

АОЖИГЭЛЭ

Научный руководитель – доктор медицинских наук, профессор Ю.И. Малевич.

Минск, 2024

АННОТАЦИЯ

АОЖИГЭЛЭ

Политические и экономические стратегии КНР в отношении стран Юго-Восточной Азии в XXI веке

1. Структура и объем дипломной работы

Магистерская диссертация состоит из задания, оглавления, реферата, перечня условных обозначений, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 88 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 104 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СООБЩЕСТВО ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ СУДЬБЫ, АСЕАН, ГЛОБАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ, ОДИН ПОЯС, ОДИН ПУТЬ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА.

3. Текст реферата

Объект исследования – Геополитическая и экономическая стратегия Китая в Юго-Восточной Азии.

Цель исследования – проанализировать важность Юго-Восточной Азии как стратегического региона внешнеполитической стратегии КНР в контексте исследования перспектив развития отношений между странами и их влияния на китайско-американское взаимодействие.

Методы исследования. В диссертации использован широкий круг методов научного анализа: историко-логический метод – для анализа формирования внешнеэкономической стратегии Китая; системный метод – для исследования теоретических основ экономической экспансии и прямого иностранного инвестирования; методы теоретического и эмпирического экономического моделирования – для теоретического обоснования взаимосвязей между политическими факторами и прямыми зарубежными инвестициями и построения теоретической модели, для эмпирического измерения влияния политических связей на прямые зарубежные инвестиции китайских ТНК.

Полученные результаты и их новизна. Научная новизна полученных результатов состоит в определении нового направления научных исследований процессов экономической экспансии – международной экономической экспансии Китая в странах ЮВА с учетом геоэкономических императивов их развития. В результате получены существенные научно-практические результаты, составляющие личный вклад автора в решение поставленной научной проблемы и характеризуются научной новизной.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Практическое значение полученных результатов исследования состоит в обосновании теоретико-методологических положений, аналитических выводов и разработке прикладных рекомендаций по формированию внешнеэкономической стратегии КНР в условиях наращивания геоэкономического влияния и его экономической экспансии в отношении стран ЮВА.

ANNOTATION

Aorigele

PRC's political and economic strategies towards Southeast Asian countries in the 21st century

1. Structure and scope of the thesis

Master's thesis consists of an assignment, table of contents, abstract, list of conventions, introduction, four chapters, conclusion, list of references used. The total volume of the work is 88 pages. The list of used literature occupies 10 pages and includes 104 items.

2. List of keywords

COMMUNITY OF HUMAN DESTINY, ASEAN, GLOBAL ISSUES, ONE BELT, ONE ROAD, FOREIGN POLICY.

3. text of the abstract

The object of the study - China's geopolitical and economic strategy in Southeast Asia.

The aim of the study - to analyse the importance of Southeast Asia as a strategic region of China's foreign policy strategy in the context of researching the prospects for the development of relations between the countries and their impact on Sino-American interaction.

Research Methods - the thesis uses a wide range of methods of scientific analysis: historical and logical method - to analyse the formation of China's foreign economic strategy; systematic method - to study the theoretical foundations of economic expansion and foreign direct investment; methods of theoretical and empirical economic modelling - to theoretically substantiate the relationships between political factors and foreign direct investment and build a theoretical model, to empirically measure the impact of political ties

The obtained results and their novelty. The scientific novelty of the obtained results consists in defining a new direction of scientific research of economic expansion processes - China's international economic expansion in SEA countries taking into account the geo-economic imperatives of their development. As a result, significant scientific and practical results have been obtained, which constitute the author's personal contribution to the solution of the set scientific problem and are characterised by scientific novelty.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was carried out independently.

The practical significance of the obtained research results consists in the substantiation of theoretical and methodological provisions, analytical conclusions and the development of applied recommendations on the formation of the PRC foreign

economic strategy in the conditions of increasing geo-economic influence and its economic expansion in relation to the countries of South-East Asia.